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Más de 500 mascotas han
sido vacunadas y
desparasitadas

- El centro de Control Canino lleva a cabo su quinta
jornada de vacunación y desparasitación

H, Zitácuaro Michoacán, 26 de agosto de 2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con el
propósito de prevenir enfermedades y erradicar la rabia que hace muchos años no se presenta
en animales domésticos, el Centro de Control Canino de esta ciudad sigue vacunando a
perros y gatos del municipio, a la fecha ya lleva 5 jornada en varios sitios; ha estado en la
Casona de la Estación, La Joya, Pueblo Nuevo y esta ocasión en el Centro de Convenciones
Suprema Junta Nacional Americana,

En cada lugar el personal de esta dependencia ha logrado atender de 200 a 300 mascotas
que son llevadas por sus propietarios a vacunar y desparasitar.

Al respecto, Álvaro González López, reconoció que desde el inicio de estas jornadas de
vacunación la población ha respondido, esto se traduce en que cada vez hay dueños más
responsables.

En entrevista, comentó que tanto la desparasitación como la aplicación de la vacuna son
completamente gratuitas, ya que son proporcionadas por el sector salud, en cada jornada el
único requisito es que los presentes lleven cubrebocas y respeten la sana distancia, estas
medidas son por la emergencia sanitaria que se vive a nivel mundial por el Covid-19.

Agregó que una vez que se cubran todas las zonas de la mancha urbana, se espera que
estas mismas acciones se lleven a las diferentes tenencias del municipio, esto dependerá de la
cantidad de biológico que reciban.

Invitó a los ciudadanos que tienen una mascota a ser responsables y darle los cuidados
que merecen, esto es vacunarlos, esterilizarlos, así como alimentarlos bien, entre otros aspectos
que deben cumplir.

Se han realizado  5 jornadas  de vacunación y desparasitación  en la Casona de la Estación, La
Joya, Pueblo Nuevo y  ahora en el Centro de Convenciones Suprema Junta Nacional Americana.

Vecinos de Avenida Revolución Sur
convocan a transportistas y ciudadanos

a sumarse a su movimiento
- El propósito: evitar la obra de modernización de esta vía y que recursos se utilicen en sitios donde si urgen

trabajos

H. Zitácuaro Michoacán, 27 de agosto de
2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Durante una reunión llevada a cabo este
jueves, vecinos de Avenida Revolución Sur
convocaron a transportistas y a ciudadanos
del municipio que se sumen a su movimiento,
con el fin de evitar que se haga la obra de
modernización de esta vía y que los recursos
destinados para estos trabajos se utilicen en
calles y lugares donde urge mantenimiento y

otros trabajos.
Entrevistados por este medio, precisaron

que en la reunión pasada que tuvieron se
hicieron propuestas a la autoridad, pero desde
entonces no han tenido noticias.

Entre las peticiones que hicieron se
encuentra que en todo momento se tenga
estacionamiento para quienes viven en esta
zona o para quienes tienen un local, también
que se tenga apoyo de la autoridad para resistir

la crisis actual y la obra se adapte a las
necesidades de la gente de este lugar.

«Estos recursos se deben implementar en
calles que realmente ocupan el recurso y en
comunidades que están siendo afectadas por
las lluvias de la temporada», coincidieron
varios de los presentes.

Su postura, dijeron que es la misma, no

quieren la obra porque no beneficia, al
contrario traerá más repercusiones
económicas, ya que le quitará a muchos la
oportunidad de trabajar y llevar el sustento a
sus familias. «Que se pongan a pensar que si
no van a poder entrar carros, como nos van a
venir a comprar, que vamos a hacer si eso
pasa», dijo otro de los vecinos de este lugar.

Los presentes, señalaron que mientras que
a ellos les dijeron que no se tiene fecha para
cuando comenzar la obra, desde este miércoles
ya hubo personal de una empresa
constructora haciendo algunos trabajos y hay
comentarios que el arranque de las acciones
serán la próxima semana.

Exhortaron a la autoridad a reconsiderar
su postura, que se den cuenta que ese dinero
no es necesario para la Avenida, pero si se
ocupa en calles que están en muy mal estado.

Estos recursos se deben implementar en calles que realmente ocupan el recurso y en comunidades
que están siendo afectadas por las lluvias de la temporada, dicen los inconformes.
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Centro de Inteligencia en Salud de
Michoacán, ejemplo nacional de lucha

contra COVID-19  
 
· Los titulares del IMSS, Zoé Robledo, e Insabi, Juan Antonio Ferrer, recorrieron las instalaciones del CIS

El CIS es una herramienta fundamental para conocer en tiempo real todos los datos operativos,
estadísticos y geográficos  del sector salud estatal.

Morelia, Michoacán, a 25 de agosto de
2020.- Los titulares del Instituto Mexicano del
Seguro Social (IMSS), Maestro Zoé Robledo,
y del Instituto de Salud para el Bienestar
(Insabi), Juan Antonio Ferrer Aguilar,
recorrieron junto con la secretaria de Salud,
Diana Carpio Ríos, y el secretario de Gobierno,
Carlos Herrera Tello, el Centro de Inteligencia
en Salud (CIS) del Gobierno de Michoacán, el
cual es un pilar para el estudio estadístico del
sector salud y ejemplo nacional en monitoreo
para el tratamiento de contagios de COVID-
19.

 Entre las principales funciones del CIS
está el monitoreo de camas para pacientes
con infecciones respiratorias agudas graves
y seguimiento a personas con COVID, abasto
oportuno de medicamentos e insumos,
vigilancia epidemiológica de diversos
padecimientos transmisibles y no
transmisibles, mujeres con riesgos de
embarazo, referencias de pacientes, consultas
médicas y métodos de planificación familiar,
entre otros.

 Durante este acto, junto con la secretaria
de Salud, Diana Carpio Ríos, y el secretario
general del IMSS, Javier Guerrero García, el
secretario de Gobierno estatal, Carlos Herrera
Tello, refrendó la disposición de trabajar de
manera conjunta para atender los contagios
de SARS-CoV-2 en Michoacán.

 Las autoridades estatales y federales
sostuvieron que el CIS es una herramienta
fundamental para conocer en tiempo real

todos los datos operativos, estadísticos y
geográficos  del sector salud estatal.

 «A través de la coordinación, las
autoridades estatales y federales de salud
lograrán brindar mejor atención a las y los
michoacanos que han padecido de la
enfermedad COVID-19, y continuaremos esa
ruta para enfrentar la crisis sanitaria», expresó
Herrera Tello.

 El secretario de Gobierno sostuvo que el

espacio es de vanguardia nacional e
internacional, ya que en él se concentran los
datos de consultas atendidas, porcentaje de
medicamentos por centro de salud y las
enfermedades que se atienden.

 La secretaria de Salud, Diana Celia Carpio
Ríos, afirmó que el CIS permite mantener en
tiempo real un monitoreo del virus en la
entidad; en ese sentido, sostuvo que se ha
ido mejorando de manera paulatina el sistema

integral a fin de tener un diagnóstico oportuno
de todos los centros de salud.

 Por su parte, el maestro Zoé Robledo
destacó que la emergencia sanitaria «ha
permitido tener más elementos para pensar
en un sistema de salud más integrado y
colaborativo entre instituciones».

 Resaltó que el Centro de Inteligencia en
Salud es único, «me parece que han logrado
dar ese paso que muchas veces se había
intentado en otras instituciones, de convertir
los datos, la estadística, el día a día de los
consultorios médicos y farmacias en
información útil para mejorar la atención».

 Dijo que con este centro se marca el inicio
de una historia de colaboración aún más
profunda del Seguro Social con el estado de
Michoacán.

 Refirió que el IMSS cuenta con el Centro
Virtual de Operaciones en Emergencias y
Desastres (CVOED), el cual ha realizado una
valiosa labor durante la emergencia sanitaria,
para la vigilancia epidemiológica y de
unidades médicas en la atención de pacientes
con COVID-19.

 Asistieron al recorrido el secretario de
Gobierno de Michoacán, Carlos Herrera Tello;
por parte del Seguro Social, el secretario
general, Javier Guerrero García; la directora
de Innovación y Desarrollo Tecnológico,
Claudia Vázquez Espinoza; la representante
del IMSS en Michoacán, María Luisa Rodea
Pimentel, y de la Dirección General, Luisa
Obrador Garrido.

 Además se contó con la presencia de
Víctor Lamoyi Bocanegra, titular de la Unidad
de la Coordinación Nacional de
Administración y Finanzas; Alejandro Svarch
Pérez, titular de Unidad de la Coordinación
Nacional Médica; Carlos Sánchez Meneses,
titular de Unidad de la Coordinación Nacional
de Infraestructura y Rehabilitación de
Establecimientos de Salud; y Joaquín Molina
Leza, coordinador de Análisis Estratégico y
Evaluación.

Zitácuaro será ejemplo de combate a la
delincuencia; se replanteará la estrategia

de seguridad: Carlos Herrera
 
· El secretario de Gobierno encabezó el inicio de una nuevas fase de seguridad en el Oriente, donde habrá

un control escrupuloso de las corporaciones

El secretario de Gobierno encabezó el inicio de una nuevas fase de seguridad en el Oriente,
donde habrá un control escrupuloso de las corporaciones

Zitácuaro, Michoacán, a 27 de agosto
de 2020.- Cero tolerancia a los actos de
impunidad, no hay margen para fallarle a
las y los ciudadanos, por ello vamos a
iniciar una nueva estrategia de seguridad
donde la región de Zitácuaro sea ejemplo
de combate a la delincuencia, afirmó el
secretario de Gobierno, Carlos Herrera
Tello.

 Al encabezar la reunión de la Mesa
de Seguridad en la región Oriente de la

entidad, en el Centro Estatal de Comando,
Comunicaciones, Cómputo, Control,
Coordinación e Inteligencia (C5i) el
encargado de la política interna resaltó
que se retomará el camino a la paz en el
municipio.

 «No permitiremos que nadie al interior
de las fuerzas de seguridad esté al
servicio de los delincuentes. Para rescatar
a Zitácuaro de la inseguridad, la sociedad
en su conjunto, gobierno e instituciones,
tenemos que entender que en cada
víctima hay un nombre, un rostro, una
vida y una familia», indicó. 

 Carlos Herrera aseguró que los tres
órdenes de gobierno seguirán trabajando
de forma coordinada para atender las
tareas de seguridad en Michoacán, por
lo cual se depurarán en su totalidad a los
elementos que forman parte de las
corporaciones policiacas.

 «Iniciaremos desde adentro de las
corporaciones una depuración total, en la
que todos los elementos sean sometidos
a los más rigurosos exámenes de control
de confianza. Habrá cero tolerancia a la
impunidad, no es una tarea fácil, pero
caminando juntos las y los zitacuarenses
viviremos en paz; hoy cambiamos la
estrategia de seguridad, porque no
estamos satisfechos con los resultados»,
expuso.

 En la reunión, también asistió el
presidente municipal de Zitácuaro, Hugo
Alberto Hernández Suárez; el titular de
la Secretaría de Seguridad Pública (SSP),
Israel Patrón Reyes, así como mandos
regionales de la Fiscalía General del
Estado de Michoacán, Guardia Nacional
y de la Secretaría de la Defensa Nacional
(Sedena), entre otros.
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No existen recursos para apoyar
cultivos afectados por situaciones

climatológicas: SEDRUA
- En caso que existiera solo se brinda a producciones que cumplan varias condiciones

 «No existe un recurso o un fondo para ayudar a cultivos que resulten afectados por una condición
climatológica», expresó el Delegado de SEDRUA Federico Domínguez Lara.

H. Zitácuaro Michoacán, 26 de agosto
de 2020.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. «No existe un recurso o un fondo
para ayudar a cultivos que resulten
afectados por una condición
climatológica», expresó en entrevista el
Delegado Regional de la Secretaría de
Desarrollo Rural y Agroalimentario
(SEDRUA), Federico Domínguez Lara.

En entrevista, recordó que
anteriormente el Gobierno Federal en
concurrencia con el Gobierno del Estado,
tenían un seguro catastrófico mediante el
cual se apoyaba a afectados por varias
condiciones como lluvias atípicas,
granizadas, exceso y/o falta de agua, esto
mediante un seguro que generaba un fondo
que era contratado con anterioridad. Sin
embargo a partir de diciembre que terminó
el último contrato, la federación decidió
suspender este programa porque no le

interesó invertir más.
Ante esta situación, dijo que el Estado

ha estado trabajando apenas en
propuestas para adquirir seguro con
recursos extraordinarios, pero en caso de
que se concrete esta iniciativa no se
apoyará al cien por ciento de la producción
de lo afectado, sino únicamente a los que
estén conforme a la ley, esto es que no
haya habido cambio de uso de suelo, y
sólo a lo que históricamente cada año
resulta afectado por contingencias
climatológicas.

En el caso de la Comunidad El
Aguacate, de donde se han recibido
reportes de huertas afectadas por la bajada
de agua, el funcionario de la SEDRUA
expuso que ahí los afectados deben estar
conscientes que se hizo un cambio de uso
de suelo de forestal a lo agrícola sin un
análisis, con el único propósito de obtener
ingresos.

En este sentido, precisó que no existe
un fondo para apoyar este tipo de
situaciones y si existiera, seguramente no
recibirían apoyo porque no reúnen
condiciones, principalmente esas huertas
seguramente están en un suelo
inapropiado no apto para este tipo de
plantaciones.

Por pandemia, dejan de
declarar ante al SAT

contribuyentes
H. Zitácuaro Michoacán, 28 de agosto de 2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Por la

emergencia sanitaria del COVID-19 que ha repercutido en cierre de empresas y bajas ventas
en todos los sectores, contribuyentes han dejado de declarar ante el SAT y si no pagan serán
acreedores a sanciones y multas, comentó en entrevista la Presidenta de la Unión de
Contribuyentes Grupo Dos, Alicia Arriaga Mercado.

Comentó que el cien por ciento de los agremiados de la organización que preside va al
corriente en sus pagos ante Hacienda, esto a pesar de los problemas económicos que enfrentan.
Las personas que no lo han hecho y que han recibido una llamada de atención, si no pagan
serán multadas de forma económica.

«Son personas que estaban agremiadas con nosotros, pero que por la pandemia y las
bajas ventas se salieron de la organización, siguen trabajando pero no han declarado porque
no les está yendo bien», explicó.

Arriaga Mercado, destacó que a la par siguen cerrando negocios de todos los giros, pues
las ventas son mínimas, esto se debe a que no hay dinero circulante en la comunidad.

Reconoció que hay apoyos por parte del Gobierno mediante algunas financieras, pero por
el momento la gente tiene miedo de adquirir créditos que sean fuertes compromisos que les
cueste trabajo cumplir.

«El problema es que no hay circulación de dinero, y esto hacer que muchos teman invertir
y comprar mercancía, puede pasar que surtan y no haya ventas y entonces no habrá forma de
que paguen», expresó Arriaga Mercado.

Invitó a la población a acatar las indicaciones de las autoridades de salud, ya que si todos
cumplieran con lo que les toca, los casos ya hubieran bajado y los efectos en la economía no
serían tan negativos como actualmente están.

Las personas que no han cumplido  y que han recibido una llamada de atención, si no pagan
serán multadas de forma económica.

Taxis del Estado de
México hacen base en
Zitácuaro sin permiso

- Se traduce en inseguridad para los ciudadanos que los utilicen

Lo único que pueden hacer estos taxis, es traer
pasaje, pero no llevar a menos que sea ida y
vuelta comprobando el motivo.

H. Zitácuaro Michoacán, 28 de agosto de
2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Sin
permiso de ninguna autoridad, taxis
provenientes del Estado de México y de la
CDMX hacen base en Zitácuaro, esto es que
llevan y traen pasaje sin ningún control, lo
que puede derivar en inseguridad para los
ciudadanos que hacen uso de ellos.

En entrevista para La Región, Rubén Leiva
García, Delegado Regional de la Comisión
Coordinadora del Transporte (COCOTRA),
expuso que este problema ya tiene varios
meses, y surgió a partir de que se instaló una
base de esas unidades en Macho de Agua.

En este sentido, precisó que los lideres de
esa organización están enterados de que no
pueden venir a Zitácuaro a hacer base, lo único
que pueden hacer es traer pasaje, pero no
llevar a menos que sea ida y vuelta
comprobando el motivo.

El titular de la COCOTRA en esta parte del
estado, precisó que esos taxis no han cumplido,
por el contrario se ha incrementado su
presencia en la ciudad y por eso se han
implementado varios operativos, a la fecha ya
son 9 taxis los que han sido infraccionados y
llevados al corralón por ascenso y descenso
de pasaje en sitios fuera de su adscripción.

«Por indicaciones del titular de la
COCOTRA y del Secretario de Gobierno, yo

tengo indicaciones de actuar y así lo hemos hecho porque este tipo de situaciones representan
inseguridad para los ciudadanos», expresó.

Leiva García agregó que este tipo de operativos continuarán, la indicación es no permitir
que esas unidades ingresen a trabajar de manera ilegal como lo están haciendo, el objetivo es
mantener el orden en el transporte público
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Octavio Ocampo propone prohibir venta
de comida chatarra en Michoacán a

niñas, niños y adolescentes

Octavio Ocampo hizo mención que como país ocupamos el 2º  lugar mundial en obesidad
infantil, después de EU y en el caso de Michoacán, siete de cada 10 habitantes, tienen sobrepeso
u obesidad.

Morelia, Michoacán, 26 de agosto de
2020. Por la salud y bienestar de las niñas,
niños y adolescentes, el diputado Octavio
Ocampo Córdova presentó una reforma a la
Ley de los Derechos de Niñas, Niños y
Adolescentes del Estado, por la que se prohíbe
en Michoacán la venta, regalo, distribución o
promoción de comida chatarra a menores y en
la que también se establece la responsabilidad
de su compra recaerá en los adultos. 

En sesión virtual el vicecoordinador del
Grupo Parlamentario del PRD en la LXXIV
Legislatura en el Congreso del Estado señaló
que, de acuerdo a cifras del Colegio
Michoacano de Nutrición, tres de cada diez
niños, que acuden a las escuelas primarias y
secundarias en la entidad, consumen dichos
alimentos que afectan a su salud. 

Aunado a ello, refirió que, en Michoacán
el 31 por ciento de las y los niños sufren
sobrepeso, mientras que el 22 por ciento
padecen ya de obesidad y un seis por ciento
ha sido diagnosticado con diabetes, «es decir,
si en la entidad hay más de 920 mil niños con
edades entre los 5 y los 14 años, de este
universo, y de acuerdo con las cifras de la
Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), unos
55 mil 200 menores son vulnerables a padecer
diabetes infantil». 

Octavio Ocampo hizo mención que como
país ocupamos el segundo lugar mundial en
obesidad infantil, tan sólo después de Estados
Unidos y en el caso de Michoacán, siete de
cada 10 habitantes, tienen sobrepeso u
obesidad, lo que coloca a la entidad en la
quinta posición nacional con este problema. 

Con la reforma propuesta por el diputado

por el Distrito de Huetamo plantea que, niñas,
niños y adolescentes tienen derecho a
disfrutar de una alimentación sana y que las
autoridades estatales y municipales, en el
ámbito de sus respectivas competencias, se
coordinen a fin de prohibir la distribución,
venta, regalo y suministro a menores de edad,
de bebidas azucaradas y alimentos envasados
de alto contenido calórico en el Estado. 

Además, se establece que se prohíbe la
distribución, venta, regalo y suministro de
bebidas azucaradas y alimentos envasados de
alto contenido calórico en instituciones
educativas públicas y privadas de educación
básica y media superior. Así también con la
reforma propuesta se plantea prohibir la venta,

distribución o exhibición de cualquiera de esos
productos, a través de distribuidores
automáticos o máquinas expendedoras en
instituciones educativas públicas y privadas,
de educación básica y media superior. 

De aprobarse la misma, la aplicación y
vigilancia del cumplimiento de dicha
disposición estará a cargo de la Secretaría de
Salud del Estado, quien deberá coordinarse
con las autoridades e instancias
correspondientes. Cabe señalar que quedan
exentas de estas provisiones: madres, padres
o tutores legales quedando bajo su
responsabilidad el consumo de estos
productos por los menores de edad.  Octavio
Ocampo expuso que, si bien Michoacán es

pionero en esta materia, cuando se expidió la
Ley para la Prevención, Atención y
Tratamiento Integral del Sobrepeso, Obesidad
y Trastornos de la Conducta Alimentaria para
el Estado, no se prohibió expresamente la
venta de comida chatarra a menores, ya que
solo se buscó inhibir la venta de alimentos
con bajo nivel nutricional por vendedores
ambulantes en un perímetro de veinte metros
a la redonda de las instituciones educativas
de nivel básico y medio superior, en sus
demarcaciones territoriales y regular su venta
en la vía pública de conformidad a lo
establecido en la Ley de Salud, la cual no ha
sido suficiente. 

Resaltó la importancia de la prevención del
cuidado a las recomendaciones generales y
por todos conocidos como la sana
alimentación y el ejercicio, con énfasis en la
publicidad del entorno de educación y el
ambiente escolar, el transporte y el entorno
alimentario.

 »Actualmente la niñez hace menos
deporte y en su tiempo libre ha aumentado el
tiempo que dedican a ver televisión y jugar en
la computadora así como otras actividades
sedentarias que se han acentuado con el
aislamiento por el Covid-19, esto aunado a que
a veces se omite una de las tres comidas
principales: desayuno, comida y cena, la gran
ingesta de azúcares y grasas saturadas, así
como el poco consumo de frutas y verduras,
todo ello pone a la niñez en riesgo de
desarrollar obesidad y en consecuencia
presentar enfermedades que antes eran
exclusivas de adultos». 

Finalmente, dijo que su iniciativa se suma
a un movimiento que pretende desde los
congresos locales impulsar una reforma
nacional para que se proteja la salud de los
niños mexicanos y una vez que se apruebe en
Michoacán, la niñez del estado contará con
un marco legal que respeta más sus derechos
y uno de sus derechos es tener acceso a una
vida sana.   

Publica IEM lista de las personas que
cumplieron con los requisitos para

integrar los órganos desconcentrados
·       Se registraron 55% mujeres y 45% hombres para la integración de órganos Desconcentrados
 

Morelia, Michoacán a 27 de agosto de
2020.- En Sesión Ordinaria de la  Comisión
de Organización Electoral del Instituto
Electoral de Michoacán (IEM) se aprobó
la lista de ciudadanos que pasaron la etapa
de revisión de documentos para integrar
los Órganos Desconcentrados para el
Proceso Electoral 2020-2021.

El pasado 26 de junio el Consejo
General del IEM, aprobó en sesión
extraordinaria la convocatoria abierta a la
ciudadanía michoacana, para integrar los

Órganos Desconcentrados quienes serán
los responsables de organizar, preparar y
desarrollar la jornada electoral que se

realizará en Michoacán, para la
renovación de la Gubernatura, alcaldías y
diputaciones locales.

En la primer etapa de aspirantes a
integrar 116 Comités Distritales y
Municipales que se instalarán en 112
municipios del Estado, fueron 2,626
participantes que pasaron a la etapa de
valoración curricular y posteriormente a
la entrevista.

La consejera Viridiana Villaseñor
Aguirre, Presidenta de la Comisión de
Organización Electoral explicó conforme
a las etapas de la convocatoria los
mecanismos que se utilizaron para la
revisión de 3073 expedientes, y reconoció
el esfuerzo en la difusión de la
convocatoria por parte de dicha comisión
ya que se obtuvo un incremento de 59%
más de participación que el proceso
electoral pasado.

«Es importante resaltar que aún con

la gran participación de la ciudadanía,
lamentablemente en 17 municipios no
obtuvimos el alcance deseado pero vamos
analizar lo que sea más prudente, legal y
nos de más certeza para lanzar la segunda
convocatoria», comentó la Consejera
Electoral.

El consejero Luis Ignacio Peña
Godínez, Integrante de la Comisión antes
mencionada agradeció a la ciudadanía por
la participación, así como a las consejeras
y personal de las áreas que participaron
en la realización de los trabajos y el ahínco
con el que lo han realizado, además
recordó que una de las atribuciones del
Instituto es promover y proteger los
derechos político-electorales de las y los
ciudadanos.

Los aspirantes interesados pueden
revisar en la página de
internet www.iem.org.mx
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Septiembre y octubre serán los meses
del testamento a bajo costo 

 -El secretario de Gobierno, Carlos Herrera, firmó el convenio para iniciar con el programa

Herrera Tello dio a conocer que, en un gran esfuerzo del gremio notarial, se bajarán los
honorarios por concepto del trámite del testamento a 2 mil 100 pesos,

 Morelia, Michoacán, 26 de agosto de
2020.- Para dar formalidad al programa estatal
Septiembre y octubre, meses del testamento,
el secretario de Gobierno, Carlos Herrera Tello,
firmó el convenio de colaboración con el
presidente del Colegio de Notarios de
Michoacán, A.C., Francisco José Corona
Núñez.

 Tal y como se ha llevado a cabo en los
últimos años, Michoacán se une a las políticas
públicas federales en materia de legalidad y
seguridad jurídica para promover la cultura
testamentaria, que en todo el país se denomina
«Septiembre Mes del Testamento», no
obstante, en la entidad se prolonga hasta el
mes de octubre.

 Durante esta firma, Herrera Tello dio a
conocer que, en un gran esfuerzo del gremio
notarial, se bajarán los honorarios por
concepto del trámite del testamento a 2 mil
100 pesos, siempre y cuando el documento
sea general, es decir, que no establezca

legados ni bienes especificados o detallados.
 En este sentido, reconoció la sensibilidad

y responsabilidad social de las y los fedatarios
públicos, al prestar sus servicios a bajo costo
a partir del primer día del mes de septiembre y
hasta el último día de octubre, «este beneficio
para la población será válido en cualquiera de
las 188 oficinas notariales ubicadas en los 113
municipios del estado», apuntó.

 Finalizó al refrendar el apoyo del Gobierno
estatal para promover la cultura y la seguridad
jurídica entre la ciudadanía, así como para
garantizar el legado del patrimonio de las y los
michoacanos.

 Por su parte, el presidente del Colegio de
Notarios, Francisco José Corona Núñez,
agradeció al Ejecutivo del Estado, por
conducto del secretario de Gobierno, por el
apoyo y colaboración en este programa de
beneficio social, al tiempo que se comprometió
a ofrecer en cada uno de los agremiados, a
brindar un servicio de calidad y con prestancia.

 Asistieron a esta firma de convenio el
secretario y tesorera del Colegio, Octavio Peña
Miguel e Isania Lizbeth Solórzano Suarez; el
subsecretario de Enlace Legislativo y Asuntos
Regístrales, Oscar Rubio; así como el director
del Notariado y Archivo General de Notaría,
Hannes Abdiel Ortega Anaya, entre otros.

Convoca Jurisdicción Sanitaria a la
donación de plasma de pacientes

recuperados de Covid-19
- A nivel regional, los bancos de sangre a donde pueden acudir a donar están en Zitácuaro e Hidalgo

García Hurtado, dijo que en Zitácuaro se ha tenido a varias personas que tuvieron COVID 19 y
donaron plasma, pero ha sido específicamente para familiares que están muy graves.

H. Zitácuaro Michoacán, 28 de agosto
de 2020.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Las personas que hayan dado
positivo a COVID-19, que la hayan
superado y que estén recuperados, pueden
donar plasma para pacientes que se
encuentran muy graves de salud, esto les
va a ayudar, comentó en entrevista el Jefe
de la Jurisdicción Sanitaria Numero 3,
Jaime García Hurtado.

De acuerdo a investigaciones que se
han hecho en todo el mundo, señaló que
el plasma COVID contiene proteínas y
anticuerpos que son introducidas en una
persona enferma, y esto le ayuda a
superar la enfermedad.

Para el caso de esta región oriente del

estado, indicó que la donación se puede
hacer en Zitácuaro y en el municipio de
Hidalgo, ya que en estos sitios se cuenta
con banco de sangre, es el mismo proceso
que se realiza cuando se dona sangre.

García Hurtado, dijo que en Zitácuaro
se ha tenido a varias personas que
tuvieron COVID 19 que han donado
plasma, pero ha sido específicamente para
familiares que están muy graves. En este
sentido, es una situación que debe cobrar
conciencia para que no solo sea en
beneficio de los familiares.

Para donar, se deben cumplir varias
condiciones, la primera es haber tenido
COVID y haber generado anticuerpos,
haber dejado pasar la cuarentena de 21

días más otros 14 días sin presentar ningún
síntoma, así como acudir al banco de
sangre para el procedimiento.

Recalcó que la transfusión de plasma
puede ayudar a transferir una carga
importante de anticuerpos desarrollados
por personas que se curaron de la
enfermedad, ya que este elemento de la
sangre puede ayudar pacientes que cursan
la enfermedad con cuadros críticos.

Repara Gobierno
municipal alumbrado
público de colonias y

tenencias
-Departamento de Alumbrado Público, invita a la ciudadanía a reportar

fallas al 715 109 89 51

A través de la subdirección de Alumbrado
Público, el ayuntamiento  realizó trabajos de
reparación de luminarias en las colonias:
Quintas la Carolina, Los Ailes, Las Rosas,
Manantiales la Carolina y Lomas de la
Carolina.

Zitácuaro, Mich., 28 de agosto del 2020.-
Con la finalidad de mejorar la seguridad en
distintas colonias de la ciudad, el Gobierno
Municipal presidido por el alcalde Hugo
Alberto Hernández Suárez, a través de la
subdirección de Alumbrado Público realizó
trabajos de reparación de luminarias en las
colonias: Quintas la Carolina, Los Ailes, Las
Rosas, Manantiales la Carolina y Lomas de la
Carolina.

Fue personal de este departamento el que
efectuó los trabajos necesarios para la
detección y reparación de los daños en las
instalaciones de alumbrado público, para lo
cual se sustituyeron las luminarias en mal
estado y se repararon aquellas que aún tenían
solución, aunque en otros casos únicamente
requerían mantenimiento.

Asimismo, en coordinación con los jefes
de tenencia y encargados del orden de:
Aputzio de Juárez, Ziráhuato, Crescencio
Morales, Ignacio López Rayón, Nicolás
Romero, San Juan Zitácuaro, San Felipe los
Alzati, Francisco Serrato, y San Miguel
Chichimequillas, se realizaron los mismos
trabajos en dichas localidades.

Se solicita a la ciudadanía realice sus
reportes de fallas en luminarias de alumbrado
público al 715 109 89 51
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Entregará Michoacán servicios de
salud ordenados y dignificados:

Silvano Aureoles
 
· Michoacán, con los mejores servicios de salud del País, destaca Gobernador 
· Arranca Programa Nacional para la eliminación de la Hepatitis C en el estado

Aureoles Conejo destacó el apoyo del INSABI para que Michoacán continúe en la ruta de
fortalecer los servicios de salud y así garantizar un derecho humano a la población.

 Morelia, Michoacán, a 26 de agosto de
2020.- Hoy, Michoacán tiene los mejores
servicios de Salud del país, afirmó el
gobernador Silvano Aureoles Conejo, quien
adelantó que en 2021 se entregarán ordenados
y dignificados en su totalidad a la población.

 «Esto ha sido gracias al esfuerzo de todas
y todos, la ruta es garantizar a las y los
michoacanos el acceso a la salud y de manera
gratuita; la prioridad es la calidad de los
servicios y su cobertura», apuntó.

 El en marco del arranque de la Estrategia
dinamizadora en atención primaria a la salud
«Programa Nacional para la eliminación de la
Hepatitis C», el Gobernador recordó que, al
inicio de la administración, encontró los
servicios de salud en el abandono, por lo que
el reto fue dignificar todos los centros de
salud, clínicas y hospitales en el territorio
estatal.

 «Lo construido en estos últimos 5 años,
hoy nos permite seguir enfrentando el gran
desafío de salud, a pesar de los limitados
recursos estatales, pero también nos permite

responder con dignidad al resto de la demanda
de los servicios médicos en el estado», señaló.

 Aureoles Conejo destacó el apoyo del
INSABI para que Michoacán continúe en la

ruta de fortalecer los servicios de salud y así
garantizar un derecho humano a la población.

 En su intervención Juan Antonio Ferrer,
director general del INSABI, anunció que para
el primer trimestre del 2021 se construirá el
solicitado Hospital en Lázaro Cárdenas.

 «Siempre encontramos en Michoacán la
disposición de su gobernador y la voluntad
del equipo de trabajo del sector salud para
iniciar proyectos en beneficio de la población,
por ello hemos establecido varios
compromisos con el estado», dijo.

 En este sentido, Michoacán se suma a
partir de ahora a la Campaña Nacional para
eliminar la Hepatitis C en 2030, en la que el
Gobernador destacó que la entidad tiene bases
sólidas en el sector, para sumarse con éxito a
esta estrategia nacional. 

 Diana Carpio Ríos, secretaria de Salud en
Michoacán, destacó la fortaleza y capacidad
humana con la que cuenta el sector Salud de
Michoacán, que serán fundamentales para la
estrategia encaminada a la eliminación de esta
enfermedad en el estado.

 «Hay misiones que tenemos que cumplir
como estado, tenemos la disposición, el
talento, el personal y unidades de salud
dignificadas, equipadas y fortalecidas para
hacerle frente», aseguró.

 Dicha estrategia tiene que ver con un
sistema de salud articulado, que permita una
atención completa de pacientes con esta
enfermedad, desde el primer nivel de atención
en los hospitales públicos del estado.

Gestiona Tayde González Arias,
material para personas con

debilidad visual.

 H. Zitácuaro Mich. agosto de 2020.- Con
el objetivo de apoyar a los grupos vulnerables,
especialmente a las personas que viven con
alguna debilidad visual, el Maestro Tayde
González Arias, ha emprendido una serie de
actividades que permitan hacer más llevadera
la vida de todas y todos ellos.

Una de las primeras actividades fue la
realización de una Clase Muestra para el uso
del Sistema Braille, en la que se logro un
alcance de ochenta personas, quienes
pudieron conversar con una persona
invidente, a la que le preguntaron dudas y
conocieron las herramientas de mayor uso en
este sistema, destacando el abecedario, los
números, el reloj y otros materiales. De la
gestión que se emprendió se ha apoyado a
menores de edad de este municipio otorgando
tablas de Braille, alfabeto y reglas.

La gestión se ha realizado en diversas

dependencias públicas y privadas, así como
de manera particular con amigos y conocidos.
Producto de este trabajo social que ha
emprendido el también Doctor en Derecho
Tayde González Arias, se han obtenido todos
los libros de texto de nivel secundaria de la
editorial MacMillan, en versión Braille, y
materiales con los que han trabajado en el
Colegio Majestic de la Ciudad de Morelia, que
gracias a la voluntad e interés de su directora
la L.C.C. Nancy Rodríguez, seguirán siendo
utilizados ahora por niños y jóvenes de
Zitácuaro.

De la gestión que emprendió el Maestro Tayde González, ante la LCC Nancy Rodríguez, se ha
apoyado a menores de edad de este municipio otorgando tablas de Braille, alfabeto y reglas.

En entrevista para este medio González
Arias, agradeció la voluntad de todas las
personas que ayudan a otros, donando o
apoyando para que quienes más necesitan de
este material puedan tener una vida más

llevadera, enfatizo en que «Hoy más que nunca
todos necesitamos de todos, y que no se debe
olvidar que así como alguien puede necesitar
de nuestra ayuda, alguna vez podríamos ser
nosotros mismos».
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Alimentos procesados
debilitan el sistema
inmunológico ante

COVID-19  
 
· Estos alimentos sobreactivan al sistema inmunitario,

experimentando una reacción inflamatoria 

Morelia, Michoacán, a 27 de agosto de 2020.- Mantener una sana alimentación
es fundamental para fortalecer el sistema inmunológico y evitar, en la medida de lo
posible, complicaciones por COVID-19 en caso de contagiarse.

Los alimentos precocinados, la comida rápida, las bebidas azucaradas y/o
alcohólicas, golosinas fritas y dulces hacen que el cuerpo humano sea vulnerable
ante la enfermedad, toda vez que son de elevada densidad calórica, contenido de
grasas y/o azúcares, además de ser carentes en nutrientes esenciales.

Se exhorta a la población a no consumirlos, ya que sobreactivan al sistema
inmunitario, experimentando una reacción inflamatoria y, debido a esto, no solo les
impide combatir de manera efectiva las enfermedades como COVID-19, sino que
las hace vulnerables a las complicaciones.

Por lo anterior, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), exhorta a la población
a comer frutas y verduras y beber suficiente agua; en caso de presentar dificultad
respiratoria o saturación menor a 90 de oxigenación, acudir a su unidad de salud más
cercana.

Los alimentos precocinados, la comida rápida, las bebidas azucaradas y/o alcohólicas, golosinas
fritas y dulces hacen que el cuerpo humano sea vulnerable ante la enfermedad.

Postura de MCCI sobre los
comentarios del gobierno

mexicano acerca del
financiamiento de fundaciones

extranjeras en contra de la
construcción del Tren Maya

28 de agosto 2020

Con respecto a las declaraciones del
vocero de la presidencia Jesús Ramírez y del
presidente Andrés Manuel López Obrador,
MCCI precisa:

a) La información dada a conocer esta
mañana en la conferencia matutina es falsa.
MCCI no ha recibido financiamiento
internacional alguno para criticar al Tren
Maya.

b) No hace falta «investigación privada»
alguna para conocer los apoyos de las
fundaciones internacionales ni a MCCI ni a
ninguna otra organización de la sociedad civil.

c) El financiamiento de fundaciones
internacionales a las organizaciones de la
sociedad civil es lícito y de su recepción se
da cuenta a las autoridades mexicanas.

d) Las prioridades de investigación y la
línea editorial que sigue MCCI para elaborar
investigaciones periodísticas, académicas y
de política pública no responden a ningún
interés de los donantes, nacionales o
extranjeros. Ningún donativo compromete ni
la misión ni las actividades de la organización.
Es ella y sólo ella la que decide su agenda de
investigación.

e) Utilizar el podio presidencial para
intentar desprestigiar a las organizaciones de
la sociedad civil no es una práctica nueva y
constituye un abuso de poder intentar
sembrar dudas sobre sus actividades e
insinuar que se incurre en una práctica ilícita.

f) Sus palabras son un nuevo intento por
acallar las voces críticas. MCCI refrenda su
compromiso para denunciar a través de su
trabajo la corrupción pública de cualquier
gobierno.

g) Hacemos patente que el financiamiento
de fundaciones internacionales a
organizaciones de la sociedad civil, academia
y medios de comunicación ha sido crucial para
el fortalecimiento de la democracia en nuestro
país, la rendición de cuentas y la
transparencia. Sugerir otra cosa revela un
profundo desconocimiento de la realidad.

 Esta información fue publicada
originalmente por Mexicanos Contra la
Corrupción y la Impunidad en: https://
contralacorrupcion.mx/postura-de-mcci-
sobre-los-comentarios-del-gobierno-
mexicano/
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¡Cuidado!: lo que
publicas en redes  habla

mucho de ti, advierte
experto 

 »Compartir memes en las redes sociales,
donde también se maneja el perfil profesional
o de la empresa, podría ser una práctica
negativa, que aleja a clientes potenciales o a
nuestro trabajo soñado», explicó el Mtro.
Rodolfo Hernández Jiménez, profesor base de
la Escuela de Ciencias Comerciales y

Comunicación del Decanato de Ciencias
Sociales Económico y Administrativas de la
Universidad Autónoma de Guadalajara (UAG),
durante su conferencia «Branding Personal»,
que impartió invitado por la Agencia de
Comunicación y Marketing Enlaces
Empresariales como parte de sus cursos sobre

plataformas de creación de contenidos. 
El académico señaló que en los últimos

años las empresas, al momento de reclutar a
sus nuevos colaboradores, revisan su
presencia en redes sociales y páginas webs,
ya que lo que postean en éstas habla mucho
sobre cómo son en su vida diaria y expresa
también sus costumbres y actitudes en el área
profesional y laboral. 

«Es por eso que debemos cuidar lo que
publicamos. Incluso si son memes. Son
divertidos, pero pueden hablar mal de
nosotros. Se debe cuidar lo que compartimos
hoy en nuestras redes sociales, lo que
hacemos, lo que posteamos, nuestras
opiniones, las fotos que ponemos, las cuales
podrían perjudicarnos o apoyarnos en una
entrevista de trabajo o con un cliente; los
memes también entran en esa categoría», dijo. 

El académico remarcó que los reclutadores
y clientes revisan nuestras redes sociales y
pueden «googlear» nuestro nombre para saber
quiénes somos, qué compartimos y por ello,
se debe estar atento sobre lo que aparece de
nosotros en internet «porque a veces aparecen
ciertas fotos, memes o información que quizá
no sea adecuada o no nos genere la imagen
que a nosotros nos gustaría transmitir»,
comentó. 

El Mtro. Rodolfo Hernández Jiménez
recomendó manejar dos tipos de perfiles: uno
personal y otro profesional; los perfiles
personales deben de tener cierta privacidad,
donde sólo tengamos a un grupo de amigos,
conocidos y familiares. 

Mientras que en las redes o páginas
profesionales se trata de construir nuestra
imagen como individuos profesionales y lo
que queremos transmitir a clientes y
prospectos; lo anterior lo calificó como lo
«más sano» y pidió no se mezclen estas dos
vidas en un mismo perfil, una red o una página
de internet. 

«Este es un buen momento para pensar o
replantearnos estos proyectos y metas;
pongamos atención en nosotros y pongamos
el tema del branding personal sobre la mesa,
transformándonos y entendiendo que
estamos haciendo de nosotros una marca; una
vez reflexionado y tomada una decisión,
debemos crear metas y hacer las adecuaciones
más convenientes sobre nosotros mismos»,
agregó. 

El branding personal, aclaró el maestro, es
pensar nosotros mismos como si fuéramos una
marca, en especial como profesionistas, por
lo tanto, tenemos una imagen que proteger y
una reputación que cuidar. 

El brandin personal es una serie de
herramientas que nos ayudan a salir adelante
en la vida tanto profesional como individual,
éste habla de nosotros hacia los clientes,
expresa nuestra identidad y características o
elementos que se parecen a los que usamos
para entender una marca. 

«Muy pocas personas usan de manera
adecuada el branding personal, de hecho,
pocas personas lo utilizan y lo saben aplicar
dentro de sus vidas. Debes generar una
imagen o una percepción de ti mismo hacia
otros. Esto engloba la imagen de la persona,
cómo se viste, cómo se comporta, cómo
interactúa con otros, también engloba, los
temas del currículum, la experiencia y lo que
otros dicen de ti», concluyó. 

Controversia entre la
verdad y la mentira

P. Agustín Celis

Ya desde hace unos años, somos testigos de la lucha que se ha desarrollado
sobre la verdad y la mentira, como se pretende cambiar el significado de algunos
conceptos y por lo tanto, modificar la manera de vivir en la sociedad.

Hay un antagonismo, entre los que ven más importante los temas de
economía mundial, el desarrollo económico de los países e incluso los que
apuestan más al desarrollo de las nuevas tecnologías y con ello al cambio de
vida, tanto en costumbre y cultura humana.

Pero también encontramos diferentes grupos que preocupados por la
sociedad, no con intereses económicos o políticos, se centran más en defender
los derechos fundamentales de los seres humanos para el desarrollo de la
sociedad.

En todo esto encontramos una lucha «terrible», ya que se han desarrollado
diferentes ideologías, unas más humanas, otras más desencarnadas y algunas
que pretenden reorganizar la sociedad de una manera radical: tanto en conceptos,
maneras de vivir y pretenden cambiar lo fundamental, nuestra naturaleza humana
a un grado de deshumanización.

El ser humano va desarrollando su vida entre la verdad y la mentira, entre
los valores y antivalores, entre corrientes de pensamiento sanas e ideologías
subjetivas, entre políticas que pretenden defender los derechos de las personas
y las políticas deshumanizantes que apuntalan como lo más importante el
desarrollo económico mundial.

En medio de todo este clima, en ocasiones no tan favorable para la vida del
hombre, hay una gran cantidad de instituciones que siguen proponiendo
iniciativas claras y contundentes en defensa de la vida, de los derechos humanos
y en defensa de los valores. Sin embargo, estas instituciones también son
vulneradas por la confusión del significado de los conceptos actuales.

Descubrimos que la sociedad que defiende los derechos de las personas,
de una manera honesta, también tiene que entrar en esa lucha en el conflicto
del lenguaje y significados. Siguen las preguntas ¿será verdad lo que dicen?, o
¿es parte de la mentira que nos trasmite la prensa que es cómplice de estas
corriente de desinformación.

A pesar de toda esta situación, todos los que queremos una sociedad sólida,
madura y más humana; seguiremos mostrando nuestra postura en defensa de
los valores humanos, en defensa de la sociedad y promoviendo siempre un
pensamiento que reconcilie, que sane el pasado y que nos fortalezca para un
futuro.
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La alimentación en
México

Gregorio López Mendoza.-México, nuestra querida patria es una de las sociedades
que tristemente hemos descuidado la forma de alimentarnos los habitantes, históricamente
nos hemos alimentado preferentemente con pan, alimentos azucarados, alimentos con
alto contenido de grasa y muchos a base de carne con mucha grasa. Las recomendaciones
elementales nos dicen que no tomemos muchos alimentos que estén a base de harinas,
de grasas y de exceso de azúcar, porque son productos que con mucha facilidad se
adhieren a nuestros tejidos y lejos de ser procesados en el metabolismo y de ser
eliminados por los procesos naturales, hacen que el cuerpo humano aumente de volumen
y de peso.

El gobierno de México está alentando la participación social para que no se consuman
alimentos de los llamados chatarra que son los refrescos y jugos azucarados y con
conservadores, las papitas, los panecillos, donas, churros, frituras, pastas, comidas
rápidas como los hot-dog, hamburguesas, carnes refritas o doradas.

La cámara de diputados del gobierno federal discute en estos momentos una iniciativa
que a partir del 1ro de septiembre obligaría a las industrias de productos chatarra a
retirarlos del mercado o sustituirlos por alimentos cuya etiqueta cumpla con las indicciones
de salud, igual en días recientes el gobierno del Estado de Oaxaca ya puso en operación
la prohibición de venta de productos chatarra y viene en breve lo que será la política
nacional de prohibición de productos chatarra en el mercado. Los industriales de los
productos chatarra hacen fuerte resistencia alegando que sus empresas provocarían
desempleo y otro tipo de problemas que les afectan. Debemos decir que en la sociedad
mundial, lo más importante es la salud y en México a quien afectan los productos que
mencionamos es a los niños, lo que hace más grave el problema. Evitar los alimentos que
no son nutritivos tiene el efecto de una población con muchas defensas y también más
inteligente. Con el desastre de la pandemia quedo demostrado que las personas que han
fallecido son los que tienen menos fortaleza física y consecuentemente que no han
cuidado su alimentación, que de entrada debe ser a base de verduras, frutas, cereales y
productos de otra naturaleza en menor escala.

El complemento más importante es promover masivamente en la población el ejercicio
de 15 a 30 minutos diarios, lo que será un gran agente de salud para el pueblo mexicano,
porque al mejorar la dieta alimenticia y acostumbrarnos a la práctica de ejercicio nos hará
una sociedad de personas fuertes, capases de resistir enfermedades como el coronavirus.
¿Cómo hacer ejercicio?, lo puedes hacer en tu domicilio, en donde estés parado simulando
que vas corriendo en una bicicleta, pero parado en el mismo lugar y sacudiendo el
cuerpo como si fuera un trapo, moviendo la cabeza, el tronco y las extremidades. También
lo puedes hacer saliendo a caminar, pero agitándote o haciendo todos los ejercicios o
deportes que ya

conocemos, cuando tu cuerpo se acostumbre en un mes de practicar, ya te pedirá
que lo hagas diario y verás la felicidad de sentirte fuerte y de ser resistente contra las
enfermedades.

En Zitácuaro hace tiempo que funciona una pequeña empresa que elabora productos
para ayudar a la salud, a base de nopal, frutas, verduras, cereales y poca azúcar y
muchas personas que tienen mejor idea de la nutrición recomiendan sus productos, que
son combinaciones de varias frutas, verduras y cereales, allí también pueden darte
alguna orientación sobre el resultado de una buena dieta alimenticia.

El PRI será protagonista
en las próximas

elecciones: Jesús
Hernández Peña

- En gira de trabajo, se reúne con militantes a nivel local

El tricolor tiene varias ventajas, es el que tiene presencia en todos los seccionales, ha demostrado
que sabe gobernar, tiene más militancia registrada ante el INE.

$ 8. 0 0  E j e m p l a r

H. Zitácuaro Michoacán, 28 de agosto de 2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
«El PRI será protagonista en las próximas elecciones, hay desánimo del partido en el
poder y muchas ganas de participar de los militantes del tricolor», fueron las palabras
de Jesús Hernández Peña, Presidente del Comité Directivo Estatal del PRI.

Lo anterior durante su visita a esta ciudad, en la que se reunió con militantes de
este instituto político. Cabe mencionar que desde que asumió dicho cargo, ha recorrido
varios distritos del estado para analizar la situación en que se encuentran comités
municipales, así como sectores y organizaciones.

En conferencia de prensa, precisó que el PRI es el partido en solitario más votado,
que tiene más militancia registrada ante el INE, por lo que, están en el camino de
volver a contender, a la par se analiza una alianza para asegurar el triunfo, en este
tema recalcó que serán cuidadosos en identificar con quienes van a ir a las próximas
elecciones, también en quienes serán sus abanderados, por eso, hizo un llamado a los
jóvenes a dar muestra de los deseos que tienen de ser protagonistas. Hernández
Peña reconoció que los tiempos actuales son complejos, dónde se requiere trabajo, y
corregir lo que está mal, pero el tricolor también tiene varias ventajas por ejemplo es
el que tiene presencia en todos  los
seccionales, ha demostrado que sabe
gobernar, tiene más militancia registrada
ante el INE y además en la última votación
en el estado obtuvo más de 361 mil votos
en la última elección sin estar bien
preparados.

«La gente sabe lo que se hizo y nos
tiene confianza, además estamos en un
proceso de renovación que nos va a llevar
por buen camino, vamos caminando por
el bien de Michoacán y por el bien de
México», expresó.
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AL CUMPLIR AÑOS  La. Lic. GEORGINA HERRERA TELLO
Delegada Regional de TURISMO Del Estado de Michoacán fue
felicitada por su  familia ¡FELICIDADES GINA!

CUMPLIERON AÑOS Las guapas hermanas ELENITA El 18 de
Agosto y AILEEN BASTIEN SORIA El 23 de Agosto. Aquí con su
mamá Elba Soria.

El  Empresario e ING. JUAN CARLOS ORIHUELA TELLO
CUMPLIO AÑOS  Y  recibió ¡FELICITACIONES! De sus padres
Lucha Tello y Nacho Orihuela y familiares,.

Fue  felicitada  Al CUMPLIR
AÑOS  La Lic. MARY
CARMEN BERNAL
MARTINEZ  Por sus hijos y
familiares. ¡FELICIDADES
MARY!...

La  REGIDORA  KARINA ALVARADO ALCANTAR  CUMPLIO
AÑOS  Y fue ¡FELICITADA! Por sus padres, hermanas y
compañeros de trabajo.

La Doctora YESIRA NISAI  ARIZMENDI LEAL  CUMPLIO UN
AÑO MAS   Y fue felicitada por su esposo Germán Torres y por
su niña Amalie..¡FELICITACIONES YESI!..

La LIC. SONIA ANGELICA RIVAS ESPITIA CUMPLIO AÑOS
Y fue felicitada  por su esposo Lalo e Hijos.
¡FELICITACIONES!..

La señora  MIREYA  REYES NUÑEZ   CUMPLIO AÑOS   Y
recibió parabienes de sus hijos y padres Ma.Elena Núñez y
Octavio Reyes. ¡FELICITACIONES!

Morelia, Mich., CUMPLIO AÑOS  El Ing. Agrónomo  SILVANO
AUREOLES CONEJO GOBERNADOR CONSTITUCIONAL
DEL ESTADO DE MICHOACAN  Y recibió parabienes
¡FELICITACIONES ING!...

SUMO UN AÑO  MAS de vida  la señora  SAGRARIO
VELAZQUEZ Y  recibió parabienes de su familia.
¡FELICITACIONES SAGRI!..

UN AÑITO CUMPLIO El niño AARON MATIAS OCAÑA
RIVAS. Y fue festejado por sus padres  Aarón, Denny y familiares.
¡FELICIDADES AARONCITO!.

¡HOLA  AMIGOS!  Este 28 de agosto de 2020  fue el DIA
NACIONAL DEL ADULTO  MAYOR DIA TAMBIEN
DEDICADO  A LOS DE LA TERCERA EDAD Y A LOS
ABUELITOS.¡MUCHAS FELICITACIONES!  A  todos, fecha tan
importante y   muy significativa para  los que llegaron  a esta edad. El
Mes de Agosto es el «MES DE LA VEJEZ»  Vejez, no es el fin de la
vida productiva, sino una etapa  que requiere de acciones  especiales
acordes a sus distintas pero importantes y valoradas capacidades.
Sus DERECHOS son de recibir  La Educación, Cultura, Servicios de
salud, Seguridad, Autonomía, Participación, Vivienda, Desarrollo,
Trabajo, Equidad, Protección  Dignidad, Asesoría Jurídica , Opciones
de Ocupación , Empleo y Servicios para Adultos Mayores, Centros
de Atención Integral,  Ocupación del Tiempo Libre en albergues con
finalidad de mejorar su calidad de vida y  un desarrollo pleno con
justicia, brindándoles  apoyo a los que estén en situación de
desamparo o, incapacidad o que sean sujetos de maltrato y crear una
nueva cultura de la vejez que es  Proteger , Atender, Ayudar y orientar
a las personas de la Tercera Edad. Existiendo
tambiénOBLIGACIONES DE LA FAMILIA Que es Otorgar
alimento, fomentar la convivencia  y Unión Familiar cotidiana y
evitar que algunos de sus integrantes cometa cualquier acto de
discriminación, abuso, explotación, maltrato, aislamiento o violencia.
Y son presa fácil del ciclo de enfermedad-y pobreza, en algunos
casos y las dificultades que tienen  para acceder a los servicios  de
salud. Las principales causas de muerte son: La Cardiopatía, Diabetes
Mellitus, Enfermedades cerebro vasculares, Enfermedad  Pulmonar
Obstructiva crónica, Cáncer, La Demencia Senil, Las Caídas, La
Artritis Reumática,  Neumonía y la Depresión, entre
otras…¡MUCHAS FELICIDADES!  Al Ing. Agrónomo  SILVANO

AUREOLES CONEJO Gobernador Constitucional del Estado de
Michoacán, que este 23 de Agosto  CUMPLIO AÑOS  Y Recibió
¡FELICITACIONES!  Parabienes y los mejores deseos  en especial
de su distinguida familia, de su Cuerpo de Colaboradores y amistades
del ámbito político Social  por este motivo. Los que esto escribimos,
le deseamos salud, bienestar familiar hoy y siempre  y lo haya pasado
muy feliz…   CUMPLIO AÑOS  La Lic. GEORGINA HERRERA
TELLO  Delegada Regional de la Secretaria de Turismo del Estado
de Michoacán   y  recibió felicitaciones, especialmente de  parte de su
señora madre la señora Georgina Tello de Herrera  y de su familia
como de compañeros de trabajo que la estiman y aprecian yde
amistades que le desearon todo  lo mejor. ¡FELICITACIONES
GINA!... La Lic. SONIA ANGELICA RIVAS ESPITIAAl
CUMPLIR AÑOS  Tempranamente recibió  los mejores deseos de
su esposo Eduardo Carmona Giese de sus queridos hijos  y de demás
familiares como de amistades que le desearon todo lo mejor.
¡FELICIDADES  LIC.!.. Fue felicitada al  CUMPLIR AÑOS   MARY
CARMEN BERNAL MARTINEZ  Por  sus queridos hijos que le
desearon con mucho amor pase feliz este su día y muchos más., así
mismo recibió estas de sus demás familiares y de  compañeros y
amistades  de trabajo del H. Ayuntamiento.¡FELICITACIONES
MARY!... CUMPLIERON AÑOS  Las guapas hermanas  ELENITA
BASTIAN SORIA   El 18 de Agosto  y  AILEEN BASTIAN SORIA
El 23 de Agosto Recibiendo ¡FELICITACIONES! Con mucho amor
y cariño de sus queridos padres Mario Bastian Santez y  Elba Soria
habiendo sido festejadas, estando acompañadas de su abuelito, tíos y

de su primo Luis David que. ¡FELICIDADES A LAS DOS!...
CUMPLIO UN AÑO MÁS De vida la Dra. YESIRA NISAI
ARIZMENDI LEAL. Fue felicitada por su esposo EL Ing. Germán
Torres y su pequeña niña Amalie y demás familiares y por el
matrimonio de Cesar F.Serrano y Anita de Serrano.
¡FELICITACIONES YESIRA!... La guapa KARINA ALVARADO
ALCANTAR Regidora del H.Ayuntamiento de esta ciudad,
CUMPLIO AÑOS Y tempranamente recibió felicitaciones y buenos
deseos de sus queridos padres y hermanas., así mismo parabienes  de
compañeros de trabajo que la estiman y aprecian.  ¡MUCHAS
FELICIDADES KARI!... La señora MIREYA REYES NUÑEZ
CUMPLIO  AÑOS Y  recibió felicitaciones  con mucho amor y
cariño de su esposo y de sus queridos hijos como de sus padres
Octavio Reyes y María Elena Núñez de Reyes y demás
familiares,igualmente de parte también de un grupo de
amigas.¡FELICIDADES MIRE!...  Al CUMPLIR AÑOS  El
Empresario e ING. JUAN CARLOS ORIHUELA TELLO Fue
felicitado por su esposa y por sus queridos padres Ignacio Orihuela
Bárcenas y Lucha Tello de Orihuela de hermanos y demás familiares,
que le desearon todo lo mejor, recibiendo parabienes y los mejores
deseos de compañeros de trabajo como de amistades del ámbito
político social. ¡FELICITACIONES JUAN CARLOS!...  La señora
SAGRARIO VELASQUEZ  SUMO UN AÑO Más de vida  y
tempranamente fue felicitada por su mamá y por sus queridas hijas y
familiares, así mismo recibió  buenos deseos de compañeros de trabajo
que le desearon todo lo mejor.
¡ F E L I C I T A C I O N E S
SAGRI!...UN AÑITO
CUMPLIO El niño AARON
MATIAS OCAÑA RIVAS. Y fue
festejado familiarmente  con una
fiesta en su honor por sus
queridos padres Aarón Ocaña
Guzmán y Denny Rivas de
Ocaña. Posteriormente el niño
acompañado por su familia partió
su Pastel de Cumpleaños.
¡ F E L I C I D A D E S
AARONCITO!...Se nos termina
el espacio y nos vamos, no sin
antes dejar esta Reflexión: «LA
VIDA NO SE ACABA,  HASTA
QUE SE ACABA». ¡SEAN
FELICES!...
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Por: Tayde González Arias.

Arena SueltaLos berrinches del
Presidente

Raymundo Riva Palacio

No le ha bajado el mal humor al
presidente Andrés Manuel López Obrador
desde el viernes pasado, cuando tuvo que
afrontar a la opinión pública y torear el
porqué su hermano Pío recibía millones de
pesos regularmente para acciones políticas.
Como no puede acusarlo de corrupto, como
hace con ligereza cuando se trata de quienes
no son incondicionales, ha querido taparlo
con disparos de escopeta, con lo que está
minando el acuerdo que negociaron el fiscal
Alejandro Gertz Manero con el exdirector
de Pemex, Emilio Lozoya, y reventando todo
el trabajo que hacen sus colaboradores para
lograr los objetivos que busca el Presidente.

El miércoles aseguró que Lozoya no
estaba diciendo todo lo que sabía sobre la
corrupción de Odebrecht. Sin embargo,
Lozoya ha hablado tanto de Odebrecht, que
incluso afirma hechos que los testimonios
de exejecutivos de la empresa ante la Fiscalía brasileña, lo desmienten. Lo que no mencionó
en su denuncia fue su estrecha vinculación con Juan Carlos Tapia, propietario de
Construcciones Tapia, a quien presentó con los directivos del conglomerado brasileño
para que hicieran negocios.

La relación con Tapia fue tan productiva para Odebrecht, que una buena parte de los
primeros cuatro millones de dólares que le dio como soborno –como afirmó el exdirector
de la empresa en México, Luis Alberto de Meneses Weyll–, fueron por ese contacto.
Forzar públicamente a que Lozoya hable más de Odebrecht rompería una vez más el pacto
con Gertz Manero, que le permitió a Lozoya exonerar a Tapia de cualquier presunto acto
de corrupción en su denuncia de hechos, y que no declara nada sobre lo que hizo con él
y Odebrecht.

«Peor» que eso, magnificó López Obrador en un giro de tema, es que no señaló en su
denuncia de hechos ante la Fiscalía General, de manera «inexplicable», todo lo relacionado
con la planta de fertilizantes Fertinal, otra empresa que adquirió Pemex, en ese entonces
dirigida por Lozoya. La realidad es que Lozoya sí tiene un expediente voluminoso sobre
el caso Fertinal, y la verdad es que este tema nunca estuvo entre los acuerdos con Gertz
Manero, ni tampoco fue un punto que le pidieran que incluyera en su denuncia. Más
bien, quedó implícito que no lo presentara en su querella.

La afirmación de AMLO sobre la empresa deja mal a Lozoya y a su fiscal general, a
quien, esto sí inexplicablemente, desautoriza. Lozoya denunció lo que le pidieron en la
Fiscalía General, e incorporó a quienes quiere cobrarle facturas del gobierno de Enrique
Peña Nieto. Lo que no está en su querella es porque no se lo dictaron o aprobaron.

Fertinal no es la única explosión de López Obrador en esta semana de mañaneras
impregnadas de muina. Este jueves dijo que Altos Hornos de México (AHMSA) debía
reparar un daño por 200 millones de pesos por la venta a sobreprecio de la planta de
fertilizantes Agronitrogenados, pues de otra forma sería castigada, lo que no parece una
acción en busca de la justicia, sino producto de algo más cercano al berrinche.

A principios de semana, dijo que había un nuevo dueño de AHMSA, que estaba
dispuesto a pagar ese dinero. No es la primera vez que lo aseguraba, pero sí la primera
donde lo desmintieron, que de sí es embarazoso, y afectó, de paso, la delicada negociación
que tienen varios de sus cercanos colaboradores para que la empresa de Alonso Ancira
pase a manos de un acerero cercano a Palacio Nacional.

Con ello, nuevamente le propinó un revés político a Gertz Manero. La negociación
con Lozoya incluía la denuncia sobre Agronitrogenados, pero habían acordado que él no
declararía en contra de Ancira, que es su amigo, y que trasladaría toda la responsabilidad
de la operación a Peña Nieto y al entonces secretario de Hacienda, Luis Videgaray. El
exabrupto presidencial dañó los puentes que han ido construyendo sus asesores con
Ancira y Lozoya, tanto para la venta a un aliado de la casa presidencial, como el blindaje
que había negociado el exdirector de Pemex para su amigo.

La semana de la ira había comenzado temprano, el sábado, cuando afirmó que había
un contrato «leonino» a favor de Braskem, la filial de Odebrecht, e Idesa, en el Proyecto
Etileno XXI, por medio del cual el gobierno había subsidiado unos 15 mil millones de
pesos. No era la primera vez que se refería a ello, pero sí fue la primera vez que la empresa,
de manera directa, lo desmintió. Por la forma como acometió el Presidente, se llevó en el
cauce otra parte del pacto Gertz Manero-Lozoya, y se disparó al mismo tiempo en el pie.

En su denuncia, Lozoya mencionó a Braskem, pero no metió a las empresas mexicanas
involucradas en Etileno XXI, ICA e ICA Fluor –que desde la transición se acercaron a
López Obrador–, y cuidó sobremanera a Idesa, que cuando se negoció el proyecto durante
el gobierno de Felipe Calderón, uno de sus consejeros era Javier Jiménez Espriú, muy
cercano al Presidente y su primer secretario de Comunicaciones y Transportes, cuya
familia política es la dueña de la empresa. Lozoya omitió por completo a ICA, y exoneró de
toda culpabilidad en presuntos sobornos a Idesa. Ahora, la volvió a meter al potaje López
Obrador.

El Presidente tendría que serenarse si no quiere seguir enterrando, desde el punto de
vista jurídico, su gran caso contra la corrupción en México, y seguir agudizando las
contradicciones que ensucian y desacreditan la negociación de Gertz Manero con Lozoya.
Hay que reconocerle que es incontenible, lo que no siempre es un atributo. Como
apuntaron ayer los exgobernadores de los bancos centrales de México y Brasil, Guillermo
Ortiz y Arminio Fraga, en un artículo en el Financial Times, al igual que el presidente
brasileño Jair Bolsonaro, López Obrador es una «bola de demolición» que todo destruye.

ESTOS ERAN, DOS
AMIGOS…

Dice una leyenda árabe que dos
amigos viajaban por el desierto y
discutieron. Uno acabó dando al otro
una bofetada. El ofendido se agachó y
escribió con sus dedos en la arena:
«Hoy mi mejor amigo me ha dado una
fuerte bofetada en la cara».
Continuaron el trayecto y llegaron a
un oasis, donde decidieron bañarse. El
que había sido abofeteado y herido
empezó a ahogarse. El otro se lanzó a
salvarlo. Al recuperarse del posible
ahogamiento, tomó un estilete y
empezó a grabar unas palabras en una
enorme piedra. Al acabar, se podía leer:
«Hoy mi mejor amigo me ha salvado la vida». Intrigado su amigo, le preguntó:
¿Por qué cuando te hice daño escribiste en la arena y ahora escribes en una
roca? Sonriente, el otro respondió: Cuando un gran amigo nos ofende, debemos
escribir la ofensa en la arena, donde el viento del olvido y del perdón se encargará
de borrarla y olvidarla. En cambio, cuando un gran amigo nos ayuda o nos
ocurre algo grandioso, es preciso grabarlo en la piedra de la memoria del corazón,
donde ningún viento de ninguna parte del mundo podrá borrarlo.

Leído lo anterior bien valdría hacernos la pregunta, ¿Cuántas veces hemos
escrito sobre arena, y cuántas sobre la roca? Si hemos escuchado en ocasiones
diversas que muchos tienen corazón de roca, lo más seguro es que justo ahí es
donde muchos guardamos una gran cantidad de agravios.

Vale la pena que, en estos tiempos, quepa en la vida de todos el perdón y el
olvido para las ofensas, y quienes nos ofendieron, de tal suerte que podamos
soltar, todo lo que no nos trae los mejores momentos de algo o alguien, para
dejar pasar y entrar en nosotros la luz que sólo puede tener la persona que ama,
el sujeto que vive libre y libera.

¿Cuántas amistades hemos perdido o dejado ir por orgullo, o que porque
sintiéndonos dioses, no hemos disculpado o perdonado?, seguro muchos tienen
tiempo sin hablarle a alguien que llegaron a considerar especial o hasta de la
familia, sólo porque alguna vez nos sentimos ofendidos, o porque no hemos
superado alguna afrenta.

La vida es apenas un suspiro como para vivir enojados con los demás y a
veces hasta de uno mismo.

En esta vida todos nos equivocamos, y el sabor de la amistad también está,
en saber las debilidades de uno, y el otro, y aun así aceptar, conocer, tratar y
hacer llevadera cualquier condición; si es que es una verdadera y real amistad.

¿No le parece a usted amigo lector, que con tanto problema que nos abruma,
como la inseguridad que nos invade, el virus que nos ataca, o el bombardeo de
noticias amarillas y rojas, nos merecemos un rato de tranquilidad?, si la respuesta
es en positivo entonces, también debemos tratar de no tomarnos tan apecho
todo, sino que antes tratemos de dejar que fluyan las cosas, y no afligirnos por
lo que no podemos arreglar, bien porque no es de nuestra competencia, o debido
a que sencillamente no esta en nuestra manos.

Seamos capaces de tener amigos que nos alienten, y aprendamos también
de los que sufren o se quejan de cuanto les pasa, pues a uno le podemos dar
piedad, y al segundo algún consejo que haga que sus congojas aminoren.

Borremos las ofensas de la mente y corazón, y abonemos a la dulzura del
ser, bebamos lo mejor de cada quien, y hagamos que lo que nos permita ser
cada día más humanos y más buenos, seamos de la conciencia que acepta, que
cada quien damos lo que tenemos, y que, aunque quisiéramos vivir por siempre
en la felicidad, la vida es de matices, en donde hay que vivir también entre
tristezas y llantos.

No hay necesidad de que tengamos que estar muriendo para poder pedir un
perdón, ni que tengamos que irnos de este mundo, para echarnos malhayas,
pues es en vida cuando podemos disfrutar o no, de los nuestros y sus cuitas. Ni
todo es negro, ni todo es blanco, pero si se es buen amigo o mal amigo, a los
primeros los querrán abrazar muchos o los segundos ni en su casa son
bienvenidos.
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FGR solicita una pena de
21 años de prisión contra

Rosario Robles
 

Acusaciones.Rosario Robles fue funcionaria de Peña Nieto
Cuartoscuro
Nación321

El abogado de Rosario Robles, Epigmenio
Mendieta, informó este miércoles que la
Fiscalía General de la República (FGR) solicitó
una pena de 21 años contra su clienta.

«Claramente es una justicia que pide la
Fiscalía, pero es completamente
desproporcionada, inequitativa y muestra la
saña con la que se conduce el caso de Rosario
Robles», destacó en entrevista para Grupo
Fórmula.

El litigante comentó que la suma de los
años contra la extitular de las secretarías de
Desarrollo Social (Sedesol) y de Desarrollo
Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) se da

porque se busca imponer la pena con agravantes.
«En el caso de los delitos de los que se le acusan es la pena máxima, como si se tratara de

la persona más peligrosa, con antecedentes penales, con una reiteración de comportamiento
que lleve a la pena máxima. En este agravante, que por supuesto influyó el juez Felipe de
Jesús Delgadillo Padierna, que no incluyó la fiscalía en un primer momento, es la que dio él y
es donde piden la pena máxima», aseveró.

A la exfuncionaria se le acusa por la ‘omisión’ de informar a su superior jerárquico (el
expresidente Peña Nieto) de una serie de irregularidades que derivaron en un quebranto por
5 mil 73 millones de pesos en la Sedesol y Sedatu.

Los delitos que se le imputan están previstos en la fracción III, del artículo 214 del Código
Penal Federal, y sancionados en el último párrafo de dicho ordenamiento, los cuales no
prevén la prisión preventiva oficiosa.

Sin embargo, el 12 de agosto de 2019, el juez Felipe de Jesús Delgadillo Padierna, sobrino
de la senadora Dolores Padierna, la vinculó a proceso y le dictó prisión preventiva justificada
por riesgo de fuga.

Con información de David Saúl Vela

Un detenido con 96
huevos de tortuga en LC 

 
· El aseguramiento se efectuó tras un reporte al C5i

Lázaro Cárdenas, Michoacán, a 28 de
agosto de 2020.- Derivado de una acción
operativa realizada por elementos de la
Secretaría de Seguridad Pública (SSP), se
logró la detención de una persona del sexo
masculino en posesión de 96 huevos de
tortuga.

Tras un reporte al Centro Estatal de
Comando de Comando, Comunicaciones,
Cómputo, Control, Coordinación e Inteligencia (C5i), agentes de la Policía Michoacán
desplegaron una acción operativa en el bulevar Playero a la altura de la playa Eréndira, toda
vez que se alertaba de alguien que saqueaba nidos de tortuga.

Al arribar al citado lugar, se ubicó al implicado quien se dio a la fuga a bordo de una
motocicleta de la marca Italika con placas de circulación del estado de Guerrero.

Una vez que se logró darle alcance, a Valentín L., le fue encontrada una bolsa que contenía
los 96 huevos de tortuga, por lo que se realizó su detención y puesta a disposición de la
autoridad competente a fin de que se determine su situación jurídica por su relación en
hechos constitutivos de delito.

De esta manera, la SSP ratifica su compromiso de mantener acciones firmes contra todo
acto ilícito.

Van a proceso 4
presuntos responsables

del secuestro de  un
hombre

Morelia, Michoacán, a 27 de agosto de 2020.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán
(FGE), obtuvo de un Juez de Control, vinculación a proceso en contra de cuatro personas del
sexo masculino, por su posible relación en el delito de privación de la libertad, cometido el
pasado 19 de agosto en el municipio de Pátzcuaro.

De las investigaciones se desprende que, el día en referencia, Rubén G., se encontraba en
un establecimiento de comida ubicado en la colonia centro, en el referido municipio, momento
en el que fue sorprendido por los ahora investigados, quienes arribaron al lugar en una
camioneta, Jeep Liberty, de color azul y tras ser amagado con arma de fuego, fue obligado a
subir a la unidad, para después retirarse del lugar.

Ante estos hechos, fue alertado personal del C5i, que de inmediato dio aviso a los elementos
de las de Policía Michoacán, quienes implementaron un operativo, logrando detectar la unidad,
por lo que inició una persecución, la cual terminó a inmediaciones de la unidad deportiva del
mencionado municipio.

Durante esta acción, los infractores realizaron disparos en contra de los policías, mismos
que repelieron la agresión; lográndose la liberación de la víctima y la detención de Julio César
C., Guillermo Alberto F., Agustín C., y Gerardo B.Los detenidos fueron puestos a disposición
del ministerio público de la Unidad Especializada de Combate al Secuestro (UECS), que
anoche los presentó ante un Juez, el cual, al analizar cada uno de los datos de prueba aportados
por la Fiscalía resolvió su vinculación a proceso, fijó prisión preventiva y estableció un plazo
de dos meses para la investigación complementaria.La FGE refrenda su compromiso de
mantener acciones que garanticen seguridad y bienestar a las y los michoacanos.

Un presunto delincuente
abatido y 3 detenidos,
dos policías heridos,

tras enfrentamiento en
San Felipe

-Los hechos ocurrieron a las 2 de la mañana.

Zitácuaro, Mich.- 26 de agosto de 2020.- Mientras realizaban trabajos para la disuasión
del delito en la carretera Zitácuaro – Morelia, en Las Liras, elementos de la Secretaría de
Seguridad Pública (SSP), fueron atacados a balazos por los ocupantes de un vehículo. Al
repeler la agresión, los uniformados abatieron a uno de los hostiles y detuvieron a 3 más,
mientras que dos de los policías quedaron heridos y fueron hospitalizados.

Según informó la propia SSP trascendió que a la altura del panteón El Colorín, en la
localidad de Las Liras, los guardianes del orden ubicaron un vehículo de la marca Volkswagen,
en el que viajaban cuatro personas, quienes realizaron disparos de arma de fuego en contra
de los efectivos, hiriendo a dos.

Al repeler el ataque, uno de los agresores fue abatido, mientras que el resto fue detenido,
de ellos no fue revelada su identidad, además en el lugar a los sospechosos les aseguraron
dos armas fuego.

Los uniformados heridos fueron trasladados a un nosocomio de la región para su atención
médica, mientras que los ahora detenidos quedaron a disposición de la autoridad
correspondiente a fin de que se determine su situación jurídica, por su relación en los hechos.

Al repeler el ataque, uno de los agresores fue abatido, mientras que el resto fue detenido y dos
policías resultaron heridos.
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Detiene FGE a presunto
responsable de abusar
de su nieta en Zitácuaro
 Zitácuaro, Michoacán, a 28 de agosto de 2020.- La Fiscalía General del Estado de

Michoacán (FGE), cumplimentó una orden de aprehensión en contra de una persona del sexo
masculino, por su posible relación en el delito de abuso sexual cometido en agravio de una
menor de 2 años de edad, en este municipio.  

De acuerdo con los datos que constan en la Carpeta de Investigación, el pasado 12 de
agosto, Neftalí «N», aprovechó que se quedó solo con su nieta, momento en el que la atacó
sexualmente. 

Los hechos fueron denunciados ante la Fiscalía Regional, que de inmediato dio inicio a
las diligencias correspondientes, mismas que permitieron establecer la posible participación
del imputado en el hecho, por lo que se solicitó la respectiva orden de aprehensión.

Anoche, agentes investigadores dieron cumplimiento al mandato judicial y detuvieron a
Neftalí «N», quien será presentado ante el Juez de Control, a espera de que sea resuelta su
situación jurídica.La FGE refrenda su compromiso de mantener acciones que garanticen el
acceso a la justicia a la niñez Michoacána.

Dos policías heridos al
ser atacados por

presuntos delincuentes
uno fue abatido

-Hechos violentos ocurridos en Las Liras, de la tenencia de San Felipe,
salida a Morelia.

H. Zitácuaro, Mich, agosto 26 de 2020.- Personal del Cuerpo de Bomberos acudió a San
Felipe. En la comunidad de Las Liras, carretera salida a Morelia, donde les informaron que
había dos elementos de Policía Michoacán heridos.

Una vez en el lugar procedieron a atender a un elemento de 25 años de edad, a la valoración
de los socorristas, presenta lesión por arma de fuego en 1/3 proximal de Fémur Izquierdo, es
atendido en el lugar y abordado a la unidad 09 para su traslado al hospital, otro oficial de 32
años de edad, presenta herida por proyectil de arma de fuego en fosa iliaca izquierda, a bordo
de una de las unidades fueron llevados a un hospital para su atención médica.

Sobre los hechos: Aproximadamente a las 2 de la mañana los elementos de la Policía
Michoacán se encontraban realizando un recorrido cuando fueron agredidos por personas
armadas, con saldo de 2 policías lesionados y un agresor abatido en el lugar.

Pie y foto dos policías heridos: Dos elementos policíacos uno de 25 años de edad y otro
de 32, resultaron con herida de bala al ser atacados por presuntos delincuentes en San Felipe.

Delincuentes asaltan a
cuentahabiente en

Morelia
+ El delito tuvo lugar en la intersección de las avenidas Lázaro Cárdenas

y Ventura Puente.

Morelia, Mich.- Viernes 28 de agosto de 2020.- Dos delincuentes, a punta de pistola,
asaltaron a un cuentahabiente en la esquina de las avenidas Lázaro Cárdenas y Ventura
Puente, en la ciudad de Morelia, informaron contactos allegados a las autoridades policiales.

El hecho sucedió cerca del mediodía de este viernes, a pocos metros de las colonias
Cuauhtémoc, Ventura Puente y Chapultepec Sur.

De acuerdo con las fuentes, el ahora afectado había retirado 86 mil pesos de una sucursal
bancaria, luego, cuando transitaba en la citada área, fue interceptado por los hampones,
quienes lo amagaron y lo despojaron de la referida cantidad.

Trascendió que los maleantes huyeron con dirección hacia la avenida Camelinas; ambos
tipos usaban cubrebocas y uno de ellos vestía chamarra gris.

Al enterarse de la situación, los elementos de la Policía acudieron a la escena, después
realizaron un operativo en zonas aledañas, pero no consiguieron encontrar a los perpetradores.

El afectado había retirado 86 mil pesos de una sucursal bancaria, pero fue interceptado por los
hampones, quienes lo amagaron y lo despojaron de la referida cantidad.

Aseguran SSP y FGE a
uno con de arma de

fuego, en Valle Verde
•Además, fue decomisada la unidad que tripulaba el implicado 

Zitácuaro, Michoacán, a 28 de agosto de 2020.- En recorridos para la disuasión del delito,
elementos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), y de la Fiscalía General del Estado
(FGE), aseguraron a una persona del sexo masculino, en posesión de un arma de fuego y una
motocicleta.

Patrullajes preventivos sobre la calle Pino de la colonia Valle Verde de esta ciudad,
permitieron al personal de la Policía Michoacán y FGE, ubicar a un hombre que tripulaba una
motocicleta de la marca Italika, mismo que portaba un arma de fuego calibre .40 mm., así como
tres cargadores.

El detenido identificado como Marco y lo asegurado, fueron puestos a disposición de la
autoridad correspondiente para efectuar las diligencias establecidas.

La SSP invita a la sociedad a denunciar cualquier conducta ilícita al número de emergencias
911.

Miel pura de abeja
económica y nutritiva

Usted debe aprovechar para  consumir
miel pura de abeja a precio muy económico  el litro, también

Cajeta de San Juan de los Lagos, original y sabrosa.
Contamos con una gran variedad de macetas al mejor precio y

artesanías de Chinahuapan, Puebla.
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